

## Más de 500 Mujeres de La Cruz celebraron el Día de la Madre junto a Fundación Larrondo

En una emotiva jornada dedicada a la celebración y el reconocimiento de la maternidad, más de 500 mujeres se unieron para festejar el Día de la Madre junto a la Fundación Larrondo. El evento, que tuvo lugar en La Casa Tinto, ubicada en el corazón de la comuna de La Cruz, ofreció una experiencia única llena de entretenimiento, cuidado personal y camaradería.

La actividad, se desarrolló con una variedad de espectáculos artísticos cautivadores y servicios de bienestar, como masajes faciales y manicura, las mujeres presentes fueron mimadas en un ambiente de amor y reconocimiento hacia la labor de toda madre por parte de su fundadora Maite Larrondo quien compartió gratos momentos de esparcimiento junto a sus invitadas.

### Anuncio Patrocinado

"Estamos muy orgullosos y contentos por la confianza, el cariño que le tienen a nuestra presidenta Maite Larrondo, que por 20 años fue la alcaldesa de nuestra comuna por lo cual todo el cariño y todo el amor que hoy día se está viviendo en este evento de celebración del día de la mamá lo dejamos reflejados un gran agradecimiento", expresó Gonzalo Villavicencio, coordinador de Fundación Larrondo.

La Fundación Larrondo extiende su más profundo agradecimiento y felicitaciones a todas las madres que, con su dedicación constante, ofrecen lo mejor de sí mismas. Su invaluable papel como madres, mentoras y guardianas de la vida.

Más de 500 Mujeres de La Cruz celebraron el Día de la Madre junto a Fundación Larrondo

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales



**Conversemos**  
por WhatsApp



Más de 500 Mujeres de La Cruz celebraron el Día de la Madre junto a Fundación Larrondo



y tú, ¿qué opinas?